



Göttingen, den 27. Juni 2013

"Frühneuhochdeutsches Wörterbuch ist unschätzbarer Beitrag zum kulturellen Gedächtnis"

Prof. Oskar Reichmann erhält Deutschen Sprachpreis 2013

Göttingen. Der Leiter des Forschungsprojektes "Frühneuhochdeutsches Wörterbuch" der Akademie der Wissenschaften zu Göttingen, Prof. Dr. Oskar Reichmann, ist von der Henning-Kaufmann-Stiftung mit dem Deutschen Sprachpreis 2013 ausgezeichnet worden. Die Stiftung würdigt den emeritierten Ordinarius für Germanistische Sprachwissenschaft der Universität Heidelberg, für seine herausragenden Verdienste um die deutsche Sprach- und Kulturgeschichte. Mit dem von ihm konzipierten, teils von ihm selbst, teils von Kollegen nach seinen Vorgaben bearbeiteten "Frühneuhochdeutschen Wörterbuch" habe Reichmann einen unschätzbaren Beitrag zum kulturellen Gedächtnis der Deutschen geleistet.

Die anerkannt hohe wissenschaftliche Qualität des Wörterbuches und seine Funktion als Grundlagenwerk für alle geisteswissenschaftlichen Disziplinen fanden ihre Anerkennung in der Aufnahme des Projektes in das Akademienprogramm, wo es seit Anfang des Jahres von der Göttinger Akademie betreut wird.

Die feierliche Preisverleihung wird am 27. September 2013 im Wittumspalais in Weimar stattfinden.

Kontakt:
Adrienne Lochte,
Tel.: 0551/39-5338;
E-Mail: alochte1@gwdg.de